



© Kärntner Heidelbeeren

Die Heidelbeeren sind reif!

Ab sofort können die süßen und gesunden Kärntner Heidelbeeren im **Heidelbergarten in Ebenthal** gepflückt werden. Mehr als 5.000 Sträucher, die reich mit den blauen Früchten bestückt sind, warten täglich von **8 bis 19 Uhr** in Ebenthal darauf, geerntet zu werden – das ist ein tolles Erlebnis für die ganze Familie! Der Heidelbergarten befindet sich östlich von Klagenfurt, direkt an der Miegererstraße in Richtung Gurnitz. Die Kärntner Heidelbeere – einmal probiert ... für immer verführt. Sämtliche Neuigkeiten auf www.facebook.com/diekaerntnerheidelbeere und www.dieheidelbeere.at.

ANZEIGE

ALV 2019 02